

ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

TEMA: MÁS ALLÁ DE LA VISTA NATURAL

(Basado en la celebración 10/05/2024 – Apóstol Martín).

INTRODUCCIÓN : Tenemos una vista natural, pero también tenemos una vista espiritual, que es la manera como nosotros miramos las cosas que realmente son, mirar como Cristo mira.

COMPARTIR: ¿Cómo estamos mirando a la humanidad? ¿Cómo Cristo mira la humanidad?

Juan 3:16 dice “*DE TAL MANERA AMÓ DIOS QUE DIO...*” Dios mira a la humanidad a través de su amor ..¿Para qué? Para garantizar a la humanidad seguridad de la creencia que deben tener de Él. Muchas veces no se tiene una creencia correcta y al no tener una creencia correcta no tienen una evidencia concreta en Él, por eso la creencia correcta nos permitir vivir vida eterna, es decir el poder, la seguridad que la eternidad vive dentro nuestro.

LEER 1 Timoteo 1:15 ¿Cómo Jesús vio la Humanidad?

Jesús vino para salvar a los pecadores, siendo Él el primero en salvar. Ser salvo viene de la palabra: *Souzo*, bienestar en todas las áreas. O salvación: *soteria*, bienestar más allá de lo natural, es decir vivir hoy el bienestar completo en todos los aspectos de nuestra vida. Es importante comprender que somos visión, lo cual nos lleva a ver a la gente como el Padre, como Jesús, como el Apóstol Pablo las vio.

LEER 1 Corintios 9:20-22 ¿Cómo vio el Apóstol Pablo a la humanidad?

El Apóstol Pablo está diciendo que se hizo igual a cada uno para ayudarlos a que se salven Y vivan en completo bienestar.

LEER Efesios 1:11 también hemos obtenido herencia, habiendo sido predestinados según el propósito de aquel que obra todas las cosas conforme al consejo de su voluntad,

Romanos 8:17 y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si en verdad padecemos con Él a fin de que también seamos glorificados con Él.

1 Pedro 1:4 para obtener una herencia incorruptible, inmaculada, y que no se marchitará, reservada en los cielos para vosotros,

Tenemos un valor único, somos lo máximo.

Llegando juntos a una conclusión, entonces:

- 1) Cristo no vino a juzgarnos ni nos juzgará nunca, si nos juzgara, lo que hizo en la cruz no tendría ningún valor.. ya no tenemos precio porque ya fuimos comprados por su sangre.
- 2) Cristo no vino a asustarnos (ni con el 666, ni tribulación, etc.) predicando un evangelio de condenación. Romanos 8:1
- 3) Jesús no vino a amenazarnos, porque si nos amenaza se está amenazando a sí mismo.

Entonces, Jesús vino para desvelar el amor del Padre, dándonos una imagen de él, como era el Padre..

COMPARTIR: ¿Cómo vemos hoy el amor del Padre?

MINISTRO: importante llevar a cada miembro a ver como el Padre nos ve.. (1Corintios 13), a través de una declaración, alabanza,etc.. no sólo quedarnos en ver sino que se refleje en una creencia fuerte.

Es una gran oportunidad para dar gracias al Padre por su amor, su verdad, la libertad que tenemos en Él.